

La taxe d'apprentissage

Une réunion du Comité départemental de l'Enseignement technique

Hier a été tenue à la Préfecture du Nord une séance d'information du Comité de l'Enseignement technique du Nord.

M. Langeron, préfet du Nord, président, assisté de M. Dauchy, secrétaire général, et de M. Lecoq, directeur de l'Enseignement technique au ministère de l'Instruction publique; Leroy, préfet des Pyrénées orientales; Châtelet, recteur de la Faculté; Dron, sénateur du Nord.

M. Langeron présente M. Lecoq à l'assemblée et rappelle que ce dernier a fait toutes ses études dans le Nord et a rempli ses fonctions d'inspecteur d'Académie à Arras. Puis il lui donne la parole.

M. Lecoq, dans un exposé magnifique par sa clarté et sa précision, retrace les différents points de la question relative aux dégrèvements obtenus par certains assujettis à la taxe de 25, élevant ainsi le montant de la décision du Conseil de Préfecture. Il donne ensuite les raisons qui ont incité M. le sous-secrétaire de l'Enseignement technique à suggérer le retrait de cette question de l'ordre du jour des séances du Comité.

M. Lecoq, au nom des délégations ouvrières, défend son point de vue et étendit ses observations à l'examen de l'opportunité du maintien de ces exonérations. Il protesta contre cette décision en disant que les dégrèvements ouvriers seraient aussi les fondateurs de l'École laïque.

Après une courte réponse de M. Lecoq, qui justifia le point de vue du ministre, l'assemblée passa à l'étude de la seconde partie de l'ordre du jour établi d'après un rapport du secrétaire général et qui comprenait les points suivants :

Examen du bien-fondé des demandes, tant au point de vue de la réalité de la dépense que de celui de l'utilisation qui lui a été donnée, en vertu du décret du 16 avril 1931.

Réception, le cas échéant, de la preuve des charges que les assujettis ont déclaré supporter (art. 14).

Demande d'enquête jugée nécessaire (article 15).

Avant avis intéressés en cas de contestation du bien-fondé de leur demande et réception des explications orales ou écrites (art. 16).

Présentation du rapport au Comité qui, en séance plénière, devra statuer sur chacune des demandes (art. 17).

Deux questions importantes ont surtout fait l'objet de délibérations assez mouvementées de l'assemblée : d'une part, les barèmes, et d'autre part, les coefficients de qualité concernant les écoles techniques.

Relativement à cette dernière question, le Comité, dans sa séance du 30 avril, avait décidé de ne rien modifier aux coefficients établis par la Commission permanente du Conseil supérieur de l'Enseignement technique, jusqu'au moment où après enquête approfondie un nouvel avis aurait été approuvé par cette assemblée.

Malgré cette décision, certaines sections avaient appliqué différemment les coefficients.

Le Comité, appelé à statuer sur une motion préjudiciable mise au vote par le président, motion concernant le maintien de la décision prise par le Comité, malgré une intervention énergique de M. Dron, un avis contraire.

Le Comité, appelé à statuer sur une motion préjudiciable mise au vote par le président, motion concernant le maintien de la décision prise par le Comité, malgré une intervention énergique de M. Dron, un avis contraire.

Après une discussion à laquelle ont participé MM. Chassaing-Coyon et Evain, députés; Dausset, ancien sénateur; Lalou, Rebillion, et Eustache, conseillers municipaux; Douane et Sébastien, vice-président et trésorier de la Chambre de Commerce de Paris; les conclusions de ce rapport ont été adoptées à l'unanimité et des félicitations ont été votées à tous ceux qui ont contribué au succès particulièrement brillant de la récente Foire de Paris.

Dans ce rapport, il est dit que la Foire de Paris 1931 a compté 7222 exposants contre 7343 en 1928. Les demandes d'admission ont d'ailleurs dépassé ce chiffre de plusieurs centaines.

Parmi les exposants admis, la proportion d'étrangers a été, comme toujours, considérable. Cette clientèle, qui, chaque année, s'accroît de nouveaux éléments, considère désormais sa participation à la Foire de Paris comme une nécessité commerciale.

Un grand nombre de réceptions ont eu lieu en l'honneur des missions officielles étrangères, des délégations commerciales anglaises, allemandes, autrichiennes, belges, italiennes, espagnoles, etc.

Le Comité de la Foire a offert, en outre, une série de déjeuners en l'honneur du Corps Diplomatique, des Commissions parlementaires du Commerce et de l'Agriculture et des Foires françaises et étrangères.

Ces réceptions ont obtenu le plus grand succès, l'impression produite par la Foire sur ses hôtes ayant été réellement considérable. Il faut dire encore que le site choisi pour la Foire de Paris, au point de vue international, est de tout premier ordre. Les acheteurs de tous les pays arrivent maintenant à trouver l'échantillonnage le plus complet, y viennent de plus en plus nombreux; quant aux exposants étrangers, leur participation s'accroît rapidement dans une large mesure, et déjà les retours de leur participation ont été très abondants cette année nous ont manifesté leur intention d'y prendre part dès l'an prochain.

Aussi peut-on dire que la Foire de Paris, dont le but est de mettre en rapport les producteurs et les commerçants, de leur permettre de se mieux connaître et de s'apprécier, joue un rôle de plus en plus important dans l'économie nationale et que son influence devient de plus en plus sensible sur notre balance commerciale.

LA MAISON BLEUE

32 Place Nouvelle-Aventure

Ses Complots en tous genres

Le rapport provisoire sur la Foire de Paris

Le Conseil d'Administration de la Foire de Paris s'est réuni sous la présidence de M. Baudet, président de la Chambre de Commerce de Paris, pour entendre la lecture et discuter le rapport sur la Foire du mois de mai.

Après une discussion à laquelle ont participé MM. Chassaing-Coyon et Evain, députés; Dausset, ancien sénateur; Lalou, Rebillion, et Eustache, conseillers municipaux; Douane et Sébastien, vice-président et trésorier de la Chambre de Commerce de Paris; les conclusions de ce rapport ont été adoptées à l'unanimité et des félicitations ont été votées à tous ceux qui ont contribué au succès particulièrement brillant de la récente Foire de Paris.

Dans ce rapport, il est dit que la Foire de Paris 1931 a compté 7222 exposants contre 7343 en 1928. Les demandes d'admission ont d'ailleurs dépassé ce chiffre de plusieurs centaines.

Parmi les exposants admis, la proportion d'étrangers a été, comme toujours, considérable. Cette clientèle, qui, chaque année, s'accroît de nouveaux éléments, considère désormais sa participation à la Foire de Paris comme une nécessité commerciale.

Un grand nombre de réceptions ont eu lieu en l'honneur des missions officielles étrangères, des délégations commerciales anglaises, allemandes, autrichiennes, belges, italiennes, espagnoles, etc.

Le Comité de la Foire a offert, en outre, une série de déjeuners en l'honneur du Corps Diplomatique, des Commissions parlementaires du Commerce et de l'Agriculture et des Foires françaises et étrangères.

Ces réceptions ont obtenu le plus grand succès, l'impression produite par la Foire sur ses hôtes ayant été réellement considérable. Il faut dire encore que le site choisi pour la Foire de Paris, au point de vue international, est de tout premier ordre. Les acheteurs de tous les pays arrivent maintenant à trouver l'échantillonnage le plus complet, y viennent de plus en plus nombreux; quant aux exposants étrangers, leur participation s'accroît rapidement dans une large mesure, et déjà les retours de leur participation ont été très abondants cette année nous ont manifesté leur intention d'y prendre part dès l'an prochain.

Aussi peut-on dire que la Foire de Paris, dont le but est de mettre en rapport les producteurs et les commerçants, de leur permettre de se mieux connaître et de s'apprécier, joue un rôle de plus en plus important dans l'économie nationale et que son influence devient de plus en plus sensible sur notre balance commerciale.

Aujourd'hui dernier jour L'INSTITUT DE BEAUTE

vous invite à lui rendre visite dans les Salons de l'Hôtel-Restaurant de la Paix, 46, rue de Paris, à Lille, de 11 à 20 heures.

La « Croix du Sud » a pris son vol pour un nouveau raid Australie-Angleterre

On mande de Sydney : Les capitaines Kingsford Smith s'est envolé à 14 h. 24 à bord d'un « Southern Cross » pour un voyage sans escale à travers le continent australien, destination de Derby, d'où il entreprendra un raid à destination de l'Angleterre.

Une tentative de l'aviateur Detroyat pour la Coupe Michelin

L'aviateur Detroyat, concourant pour la Coupe Michelin, qui avait pris le départ du Bourget hier matin, à 5 heures 15, est rentré en raison du temps.

Wine d'ostende

Reine des Plages du Littoral Résidence Royale

Séjour agréable : Toutes les Attractions
Tous les Sports : Son Kursaal unique
Sa plage de sable fin : Ses balais de mer
Sa cure hydro-minérale : Ses 2 hippodromes

PROGRAMME DES FETES pour la Saison 1932

- 19 au 26 juin. Rallye automobile. Circuit de Belgique. Rallye aérien. Ouverture du 2^e concours automobile. Epreuves de vitesse. Concours d'élegance. Course fleur.
- 23 juin au 4 juillet. Exposition Internationale automobile. Concours d'élegance en automobile.
- 29 juin, Régates à la voile, Douvres-Ostende.
- 30 juin au 4 juillet. Régates Internationales à la voile et à moteur.
- 30 juin, Bénédiction de la mer.
- 30 juin, Corso fleur.
- 1er juillet et août. Concours de natation. Matchs de water-polo. Golf. Tennis. Matchs internationaux. Tous les jours courses de chevaux. 14 et 21 juillet. Grand Prix, 200.000 fr. (chaque journée) 25 août. Grand International. Prix : 600.000 fr.
- 23 au 27 juillet. Grand Tournoi International d'escrime.
- 6 et 23 août. Concours de jeux de plage. Fêtes enfantines organisées par le soir.
- 1er juillet et août. Concours de jeux de plage. Fêtes enfantines. Distribution de souvenirs.
- 13 et 14 août. Fêtes de la mer.
- 9, 10, 21 et 22 août. Concours de jeux de plage. Fêtes enfantines organisées par le Daily Mail, de Londres.

SIX PERSONNES TUEES AU COURS D'UN CYCLONE

On mande de Montréal : Un cyclone, qui a fait pour plus d'un million de dollars de dégâts, a causé la mort de six personnes, dont trois jeunes femmes.

LA BIÈRE dans les Régions Sinistrées

La bière est notre deuxième poisson national. Elle est — elle était du moins — la boisson exclusive de nos régions du Nord et de l'Est qui comptent parmi les plus peuplées et les plus prospères.

L'envahisseur occupant le pays, détruisant les usines avait complètement arrêté la fabrication. Actuellement, grâce à une énergie et un labeur qui font l'admiration du monde, les ruines de la guerre se sont petit à petit effacées. Les brasseries reconstruites et modernisées, dotées d'un outillage qui répond aux dernières données scientifiques, ont pu retrouver leur rendement normal et satisfaire aux besoins de la consommation. Le bière est donc de nouveau dans nos provinces flamandes cette race réfléchie, tenace, opiniâtre à qui l'on doit nos premières libertés communales, qui, en Lorraine fit nos « fiers Cantons » lors de la révolution, et qui, elle-même, après d'indépendance, méritables gardiens de nos mœurs de l'Est, a reconquis son ancien domaine.

Entièrement ? Hélas non. La consommation de la bière dans nos départements du Nord et au nord de l'Est n'a pas retrouvé son chiffre d'avant-guerre bien que la qualité du produit, des méthodes premières qui entrent dans sa fabrication, les soins apportés à sa manipulation, à son aspece, aient été considérablement améliorés. A quoi tient cette baisse ? A l'augmentation de la vente du vin ? Non, celle-ci, sans contredit, a été réduite, mais ne suffit pas à combler la diminution de la consommation de la bière. Il existe une autre cause, plus grave, c'est que dans beaucoup de familles on croit faire une économie en achetant la bière au brasserie, mais en fabriquant, chez soi ce qui n'est même pas un « ersatz » de bière.

C'est là une véritable illusion d'économie, car pour équilibrer quelques sous qui reviennent dans la poche, on sacrifie la santé, on sacrifie la qualité, on sacrifie la santé.

Jean de LIGNY.

On découvre un noyé dans la Scarpe, à Fampoux

LE PARQUET ORDONNE L'AUTOPTISIE

La découverte d'un noyé dans le canal de la Scarpe, à proximité du Pont de Chemin de fer de la ligne d'Arras à Lens, sur le territoire de Fampoux, a donné lieu à une enquête qui a abouti à l'identification du cadavre et à la constatation de blessures qui portaient l'inconnu, devant le r. fus du permis d'inhumer, à l'intervention du Parquet d'Arras.

LA MAUVAISE ETOILE DU PEINTRE

Il y a une semaine environ, M. Edouard Leconte, artiste peintre, spécialiste d'enseignements commerciaux qui exploitait une entreprise connue sous la raison sociale « Enseignement Commercial », Petite Place à Arras, disparaissait du domicile.

Au bout de quelques jours, son mari donnant depuis un certain temps des signes de déséquilibre mental, Mme Leconte, née Méloir, prévint par lettre M. le Procureur de la République, qui fit procéder à l'enquête de la femme de son époux. Une enquête fut entreprise par M. Mareaux, commissaire de police et ne donna rien de certain. Mme Leconte, qui se rendait à l'école de son fils, fut aperçue par un passant qui lui dit qu'elle avait quitté sa maison un dimanche matin vers 4 heures et qu'il pleurait au moment de son départ. Elle savait son mari parti dans ses affaires, mais elle n'avait rien entendu au travail. Depuis elle n'avait plus entendu parler de lui.

UN CADAVRE INCONNU

Lundi dernier, vers 10 h. 30, M. Théodore Godetroy, longéiste le chemin de halage du canal de la Scarpe quand il découvrit, entre deux eaux, un cadavre. Il prévint le maire et le garde champêtre de Fampoux, puis, aidé de MM. Franklin, Legrand et Alexandre Savary, réussit à sortir le corps de l'eau. Les gendarmes Bonnard et Gosset, avisés, se rendirent sur les lieux et firent transporter le cadavre à l'Inconnu. Il n'y avait absolument aucune pièce pouvant permettre l'identification, sauf quelques notes dont une semblait être un détail de mémoire de l'écriture.

UNE ENQUETE DIFFICILE

Les gendarmes allèrent dans tous les sens, de communes en commune, munis du signalement précis de l'inconnu. Ils eurent la pensée de se rendre chez un peintre des environs M. Decombie à Saint-Laurent-Blangy et de lui fournir des détails sur le noyé. M. Decombie n'eut qu'un nom à prononcer, celui de Leconte et c'est ainsi que les enquêteurs se rendirent chez la femme du disparu, rue de Lollotte, à Arras. Celle-ci reconnut les papiers de son mari. Il s'agissait bien du peintre Edouard Leconte.

M. le docteur Delplace, qu'on était allé quérir pour faire les constatations médicales, après examen du noyé, trouva des traces de coups à la tête, en particulier à l'arrière du crâne gauche. La praticien refusa le permis d'inhumer. On apprit par Mme Leconte que son mari avait fait précédemment une chute sur la cheminée et qu'il s'était blessé sans s'en rendre compte, mais il n'en avait plus souffert avant de partir pour l'Angleterre.

ON VA PRATIQUER L'AUTOPTISIE

Une information est ouverte et M. le docteur Brassart, médecin-légiste, a été désigné pour pratiquer l'autopsie de la victime.

A Arras où Leconte était très connu, on s'accorde à penser qu'il ne jouissait plus, depuis quelques semaines, de toutes ses facultés mentales. Leconte avait même été fort aventureux et souffrait d'une maladie chronique pendant sa guerre.

Une plainte pour abus de confiance avait été déposée contre lui par un marchand le cycle d'Arras qui lui avait loué un vélo. Il n'avait pas rendu depuis et pour cause.



La mode

par Martine RENIER
Rédactrice en Chef de la Mode à Fémina

La taille me semble définitivement revenue à sa place et je souhaite quelle y demeure pendant quelques temps. Fasse le ciel qu'un Couturier malingue ne s'avise pas de la remonter à la taille sous les bras. Peut-être se souvient-il qu'il lui a fallu déployer pour que nous abandonnions la taille basse... ingéniosité qui n'est pas encore tout à fait inutile.

La nouvelle abouche nous surprend encore un peu; nous la trouvons charmante sur les fiançailles ou même sur nos amies, mais dès que nous nous plaçons devant notre miroir nous avons, en plaçant notre ceinture à sa place naturelle une impression très désagréable. Il faut donc procéder avec un peu d'ingéniosité et si vous n'êtes pas mince comme un fil, recourir à l'artifice du blousant. C'est ainsi qu'en ont décidé nombre de Couturiers; leurs robes de panne ou de satin sont placées aux hanches au moyen d'un léger drapé qui est retenu de place en place par une rangée verticale de petites fronces très serrées; les corsages lui-même sont souples, un peu vagues et retombe très légèrement sur ces fronces, supprimant au plus tôt mesurant la place de la ceinture.

Pour la mousseline de soie, celle trouvée est également jolie et donne beaucoup de grâce à l'ensemble. Inutile d'ajouter qu'elle doit être exécutée avec maîtrise et que si la drapé « bouffe » légèrement le tout devient affreux.

Dans le domaine des jumpers on a usé d'une autre malice pour remonter la taille : ceux-ci sont mi-partis, le haut clair, le bas sombre et de la nuance du jupe à partir de la taille. J'ai même vu ce temps derniers un tricôt très habilement étudié : le haut gris clair était resté légèrement à la taille sur une bande noire qui épousait étroitement la forme de la hanche. Efforçons-nous donc de nous habituer à cette nouvelle ligne qui me semble avoir définitivement conquis les suffrages des femmes élégantes.

POUR MONSIEUR

La coquetterie n'est pas une « vertu » uniquement féminine et vous pouvez, Monsieur, avoir que vous êtes aussi préoccupé que Madame d'avoir une voiture parfaitement « dernier cri », d'avoir une bicyclette, des accessoires, des vêtements inventés. Votre costume d'été doit être aussi irréprochable pour vous plaire, pour le magazine de luxe « LA MODE AUTOMOBILE » qui vous guidera dans vos achats. Spécimen gratuit sur demande, 19, Bd Bineau, Levallois.

Nos Patrons-Primes

Une ROBE et un ENSEMBLE

Le Patron N° 9083 (à gauche) est celui d'une robe entre taille et jupe de reps nuance chair, la jupe travaillée en plus plate se se découpe sur un jabot formant empilage. Les revers, les revers et parements de soie peinte.

Pour les beaux jours, voici un ensemble de toile de soie et crétonne. Patron N° 9084 (à droite). La jupe en toile de soie bleu lavande plissée par groupes, se porte avec le jumper en crétonne imprimée bordée de toile de soie du ton de la jupe. C.G.

NOTA. — Les « Patrons-Primes » sont choisis parmi les modèles les plus nouveaux de la mode.

La pochette de ces patrons présente en plus de la largeur du dos de cette dernière et de l'explication complète des suites de croquis très bien étudiés, très précis, pour éprouver au détail la façon de monter et de coudre les différentes pièces des patrons.

Grâce à cette précision, vous, qui jusqu'ici aviez été « désertés » par les patrons d'un prix élevé et qui n'avez jamais été réalisés avec une précision aussi pratique, nos patrons sont d'une commodité et d'une facilité d'usage remarquables.

Le prix de chaque patron est de 1 fr. 50

Adressez les commandes, accompagnées de leur montant en timbres poste au :

126 bis, rue de Paris, LILLE
Services des Patrons
du « Réveil du Nord »

Patron N° 9083
Métrage : 2 m. 75 en 140.

Patron N° 9084
Métrage : 2 m. 75 en tissu imprimé : 1 m. 75, tissu uni

L'INIMITABLE BISCUIT THE Brun

EST EN VENTE PARTOUT

Dans la Police

MM. Albert Bluet, inspecteur à la 3^e brigade de police mobile à Lille; Joveniaux et Léger, inspecteurs de la police spéciale à la Préfecture du Nord, ont été reçus au concours de commissaires de police à Paris.

Une banque des Abattoirs de la Villette a suspendu ses paiements

Une banque installée aux Abattoirs de la Villette, chargée spécialement des opérations financières des bouchers en gros, a suspendu ses paiements. On recherche activement M. A. Mazel, le directeur de la banque.

Notre page féminine

Charmants Ensembles



Sur une jupe de crêpe beige ce charmant sweater composé de découpes transversales et asymétriques de plusieurs tons complétés par une ceinture de cuir assortie à grosse boucle de métal.

Gracieux ensemble de kasha. Sweater de laine naturelle et bleu sous une juquette droite, 2 groupes de plis de chaque côté du devant donnent de l'ampleur à la jupe. Fichu imprimé noué négligemment autour du cou.

Pour vous, mamans

Vous qui êtes obligées de recourir à l'alimentation artificielle ou à l'allaitement mixte, votre choix devra se porter sur la TITINE LALO qui se rapproche en tous points du sein, maternel. Prix : 2 fr. en pharmacie.

variétés SPORT FEMININ

LE TENNIS

Vous n'avez pas attendu que je vous fasse l'apologie des sports pour le pratiquer, n'est-ce pas, aimables lectrices ? et le tennis n'occupe-t-il pas le premier rang parmi ceux que vous aimez le mieux ? Pourquoi ? Pour la simple raison qu'il est le sport d'été et d'hiver étant donné que partout ou à peu près les courts couverts se multiplient et sont un lieu de réunion charmant pour les après-midi plus vieux et même certaines soirées où le bridge accapare vos maris et dont vous n'êtes pas toujours aussi amateuses qu'eux.

Elle est plus qu'une autre le tennis entraîne et donne une souplesse, une grâce naturelle et fortifie les muscles sans fatigue. La femme sportive de ce genre fera bien de pratiquer ce sport. D'ailleurs lorsqu'il est question de laquelle comment résister au plaisir d'appuyer mes arguments du dire de Suzanne Lenglen passée, maîtresse en la matière :

Il faut pratiquer les exercices physiques pour conserver sa souplesse et en particulier le saut à la corde, le saut en hauteur et la natation, conservant la souplesse des membres, augmentant la force musculaire et la capacité respiratoire. La lutte au tennis spécialement émettant la détente si l'essoufflement se manifeste.

COMMENT PRATIQUER LE TENNIS ?

Je vous le répète à l'air lorsque la saison s'y prête, au club couvert dans les mauvais mois. Si vous avez un jardin, l'aménagement d'un court n'est pas chose impossible et ne nécessite qu'un investissement minime de gros frais.

Elle est plus qu'une autre le tennis entraîne et donne une souplesse, une grâce naturelle et fortifie les muscles sans fatigue. La femme sportive de ce genre fera bien de pratiquer ce sport. D'ailleurs lorsqu'il est question de laquelle comment résister au plaisir d'appuyer mes arguments du dire de Suzanne Lenglen passée, maîtresse en la matière :

Il faut pratiquer les exercices physiques pour conserver sa souplesse et en particulier le saut à la corde, le saut en hauteur et la natation, conservant la souplesse des membres, augmentant la force musculaire et la capacité respiratoire. La lutte au tennis spécialement émettant la détente si l'essoufflement se manifeste.

LA TENUE DE TENNIS

Elle est plus qu'une autre le tennis entraîne et donne une souplesse, une grâce naturelle et fortifie les muscles sans fatigue. La femme sportive de ce genre fera bien de pratiquer ce sport. D'ailleurs lorsqu'il est question de laquelle comment résister au plaisir d'appuyer mes arguments du dire de Suzanne Lenglen passée, maîtresse en la matière :

Il faut pratiquer les exercices physiques pour conserver sa souplesse et en particulier le saut à la corde, le saut en hauteur et la natation, conservant la souplesse des membres, augmentant la force musculaire et la capacité respiratoire. La lutte au tennis spécialement émettant la détente si l'essoufflement se manifeste.

MOBILIER, MATERIEL et FOURNITURES pour SALON de COIFFURE (filommes et dames) J. CONVERT & Co

21, Rue Saint-Jacques, LILLE

UN EXAMEN D'ADMISSION A L'ECOLE D'AGRICULTURE DE WAGNONVILLE

C'est le mardi 16 juillet que doit avoir lieu à l'École d'Agriculture de Wagnonville l'examen des élèves désireux d'entrer à cette école. Les heures fixées pour cet examen sont de 8 heures du matin. Les demandes doivent être faites avant le 10 juillet.

POMMADE ULTIMA

Guaïroune radicale de tous ULCÈRES VARIQUEUX BOUTONS, DARTRES et ECZÈMA LES PLUS REBELLES

Vamilé

SES PRODUITS DE BEAUTÉ
ses fards
ses crèmes
ses poudres.

Fins - Tenaces - Onctueux

Toutes Parfumeries, Gds Magasins
Gros : 80, Fg Saint-Denis, Paris-10^e

de ci-de là

J'AI VU

...Sur un escarpin de shantung naturel la pointe du tissu repliée et le pied de chèvre vu très clair; elle est traversée de la pelle de même cuir finissant sous le coup de pied; le sac est assorti avec le travail semblable comme garniture.

...Des sacs en Panama traversés de bandes diagonales en cuir de teintes vives ou de bandes verticales en Hanon de la nuance dominante dans le tissu.

...Une partie occupant le milieu du sac était en Panama, elle se garnit d'anneaux en galalithe coupés par-ci par-là tandis que la poignée en cuir se terminait par deux poignées en même matière que ces anneaux.

...Un sac en toile rayée bleu et blanc dont le fermoir est en cuir bleu piqué de blanc traversant d'un petit bouton en cuir blanc dans un coulant semblable au fermoir.

...Une sandale de sport à talon plat dont la semelle est en bois travaillée en trois parties chacune d'elles correspondant à une articulation.

...Un escarpin en verni formant des dessins genre coquille d'œuf et montrant de côté une petite coquille.

...Sur un étui à cigarettes en cuir une baguette en or comme les grêchies et dans laquelle passe la tige cigarette en émail ou écaille, elle se colle au couvercle de la boîte par un côté, blanc de l'autre bordée ensemble et serrée dans un anneau de galalithe noir placé à la nuque et répété à la terminaison de la tige.

...Un service complet pour manger les noix et composé du casse-noix petit et amical, de l'instrument destinés à ouvrir les noix de coque de celui servant à l'éplucher. Les noix ayant le manche en galalithe bleu, rouge ou vert.

...Des talons et contre-talons en bois laque adaptés au soulier par une mince courroie et très utiles pour éviter le traitement des pédalos en conduisant l'automobile.

...Des bas d'un joli beige-rose dont la particularité réside dans le fait qu'ils ont un côté, blanc de l'autre bordée ensemble et serrée dans un anneau de galalithe noir placé à la nuque et répété à la terminaison de la tige.

...Un service complet pour manger les noix et composé du casse-noix petit et amical, de l'instrument destinés à ouvrir les noix de coque de celui servant à l'éplucher. Les noix ayant le manche en galalithe bleu, rouge ou vert.

...Des talons et contre-talons en bois laque adaptés au soulier par une mince courroie et très utiles pour éviter le traitement des pédalos en conduisant l'automobile.

...Des bas d'un joli beige-rose dont la particularité réside dans le fait qu'ils ont un côté, blanc de l'autre bordée ensemble et serrée dans un anneau de galalithe noir placé à la nuque et répété à la terminaison de la tige.

...Un service complet pour manger les noix et composé du casse-noix petit et amical, de l'instrument destinés à ouvrir les noix de coque de celui servant à l'éplucher. Les noix ayant le manche en galalithe bleu, rouge ou vert.

L'EDUCATION DES PARENTS...

Ceci n'est pas un paradoxe, c'est une fantaisie; avant de faire l'éducation de leurs enfants bien des parents auraient besoin qu'on fasse la leur.

Le sage Montaigne, ne disait pas que l'éducation des enfants doit commencer avant leur naissance ? Nos petits se modelent sur nous. Ils répètent nos gestes, nos paroles, nos mines même. Aussi faut-il que des parents conscients de leur devoir d'éducateurs montrent le bon exemple, se surveillent continuellement.

Autre chose, on a recommandé, par exemple, une manière de visiter à ce que son enfant ne se fatigue pas. Aussi le jeudi au lieu de l'envoyer jouer avec des petits camarades l'emmène-t-elle en visite ou faire des courses dans les magasins. Les magasins de la rue de Valenciennes sont plus agréables que ceux de la rue de Valenciennes.

Une grande patience est nécessaire avec les petits. Une punition corporelle ne résout jamais aucune difficulté et ne peut répondre à une question. L'enfant qui fait mal, qui pose des questions mal à propos, le plupart du temps n'a pas compris. Prenez le temps de lui expliquer ce que vous attendez de lui et pourquoi.

Ecoutez de préférence le médecin. La visite d'un enfant qui est de retour de l'école, d'un médecin, d'un infirmier ou de caractère ? Mais le diagnostic de la visite n'est pas très sûr ! Elle voit bien la surface, mais les causes profondes lui échappent. Ecoutez le médecin.

HILDER

NETTOIE BIEN DES PARFUMS
OIGNEUX SHAMPINGS

EXIGER LA MARQUE - UN FRANC PARTOUT

GROS : 80, Rue de Valenciennes, PARIS

La réunion de l'Association amicale des Franc-Comtois et Belfortains du Nord

L'Association Amicale des Franc-Comtois et Belfortains de la Région du Nord s'est réunie à Lille pour le banquet d'été qui fut servi à l'Hôtel Familial.

Ce banquet, présidé par M. Aron, entouré de son Comité et entouré de la plus grande cordialité, groupa une cinquantaine de convives.

Après un discours de bienvenue prononcé par M. Aron avec sympathie, puis la parole revint aux chanteurs et chanteuses qui charment et amusèrent l'auditoire.

Cette réunion, toute familiale, se prolongea dans la joie et l'on se sépara en se donnant rendez-vous pour la prochaine réunion d'hiver.

Le Comité fait un pressant appel aux originaires des départements du Doubs, de la Haute-Saône, du Jura et du Territoire de Belfort pour qu'ils fassent partie de l'Association.

Il est prêt de se mettre en rapport direct avec M. Raymond, secrétaire de l'Association, rue Jeanne-d'Arc, à Lille.

Chemins de fer de Paris à Lyon et à la Méditerranée

DE VALENCE ET DE MONTLIMAR, DES AUTOGARES P. L. M. COMBUSTIBLES à VALS-LES-BAINS

La station thermique de Vals-les-Bains, en plein cœur du Vivarais, se modernise et se développe de plus en plus.

On peut y rendre par les trains de la ligne Le Teil Vals, que les voyageurs en provenance des directions de Paris, Marseille et Nice peuvent prendre en empruntant le service d'autobus Montlimar-gare-Le Teil gare.

On peut aussi emprunter, pour aller à Vals, les services P.L.M. d'autocars, qui, du 15 juin au 31 septembre, réalisent cette station dans les deux sens.

GROS LOTS

Le numéro 178251 est remboursé par 100.000 fr. Les deux numéros suivants sont remboursés : le n° 10000 par 10.000 fr. et le n° 100000 par 10.000 fr. Trente numéros sont remboursés chacun par 1.000 fr. Les numéros sont remboursés au plus tard le 15 septembre 1932.

La journée coopérative

On nous communique :

« Le mouvement coopératif célèbre, chaque année, dans tous les pays du monde, sa Journée Internationale ».

Cette « Journée » aura lieu le 8 juillet prochain. Elle donnera lieu à de nombreuses festivités dans certaines, pour notre région, se dérouleront à Dunkerque, à Lille, à Arras, à Amiens, à Compiègne, etc.

Une banque des Abattoirs de la Villette a suspendu ses paiements

Une banque installée aux Abattoirs de la Villette, chargée spécialement des opérations financières des bouchers en gros, a suspendu ses paiements. On recherche activement M. A. Mazel, le directeur de la banque.